

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Gatur Pagi untuk Kelancaran Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

May 22, 2024 - 10:06



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu pagi, 22 Mei 2024, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur) pagi di berbagai titik strategis di wilayah hukumnya. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengguna jalan, khususnya pada jam-jam sibuk di pagi hari.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan gatur pagi ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan mencegah terjadinya kemacetan serta kecelakaan lalu lintas.

"Pelaksanaan gatur pagi ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa aktivitas masyarakat di pagi hari dapat berjalan lancar tanpa kendala lalu lintas yang berarti," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang ditempatkan di titik-titik rawan kemacetan seperti persimpangan jalan, depan sekolah, dan area pasar. Mereka berperan aktif dalam mengatur lalu lintas dan membantu menyeberangkan anak-anak sekolah serta pejalan kaki lainnya.

Kapolsek Cugenang juga menambahkan bahwa kegiatan gatur pagi ini tidak hanya fokus pada kelancaran lalu lintas, tetapi juga pada peningkatan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya tertib berlalu lintas. Petugas memberikan imbauan kepada para pengendara untuk selalu mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan menggunakan helm serta sabuk pengaman.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan semangat personel Polsek Cugenang yang melaksanakan tugasnya dengan baik. Harapan kami, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran Polri yang selalu siap membantu dan memberikan rasa aman," tambah Kapolsek Cugenang.

Dengan adanya gatur pagi secara rutin, diharapkan dapat tercipta situasi lalu lintas yang tertib dan lancar di wilayah Polsek Cugenang. Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi kenyamanan dan keselamatan masyarakat.